
 

 

 DEPARTEMENT  DE  LA  MANCHE  

    COMMUNE  DE  GONNEVILLE 

            Tel : 02 33 22 90 91 

 

COMPTE-RENDU  SOMMAIRE  de la RÉUNION du CONSEIL  MUNICIPAL 

Le Conseil Municipal s’est réuni le jeudi 19 mai 2011, à 20 H30, sous la présidence de Monsieur Luc DUFOUR, 

Maire.                                                                 
Absent excusé : J.R.LAMARRE pouvoir à  B. LEMAGNEN, J.M. BARBE  pouvoir à L. DUFOUR 

Secrétaire de séance : E. BUELO 

  

 

Subvention à l’ADVM 50 
Le Conseil Municipal vote une subvention d’un montant de  30 € à l’Association de Défense des Victimes du 

Médiator 50 (ADVM 50). Cette association a pour objet le soutien moral aux victimes du médicament « le 

Médiateur ». Cette dépense sera mandatée sur le budget 2011. 

 

Aménagements logements mairie 

Le Conseil Municipal, à la majorité des voix, donne avis favorable au devis de l’entreprise : LERICHE, d’un montant  

de  217  € 28 HT, pour la pose d’un plan de travail avec un évier encastrable pour les logements au-dessus de la mairie  
et  autorise Monsieur Le Maire à la signature de l’avenant au marché de travaux. 

  

Salle polyvalente- Réfection toiture    
Le Conseil Municipal reteint le devis de l’entreprise LEBLOND, de Gonneville, pour un montant de 17 304 € 92 TTC 

pour la réfection de la toiture de la salle polyvalente, les travaux devant être effectués dans les meilleurs délais. 

 

Salle des Aînés et arrière cuisine cantine- Remplacement fenêtres   
Le Conseil Municipal retient le devis de l’entreprise LEBLOND, de Gonneville, pour un montant de 6 140 € 17 TTC 

pour le remplacement des fenêtres de la salle des Aînés et de l’arrière-cuisine de la cantine.  

 

Cantine scolaire – Armoire à froid négatif 

Le Conseil Municipal retient le devis de la société la CAMIF, de Niort, pour un montant de 955 € 60 TTC pour l’achat 

d’une armoire à froid négatif pour la cantine scolaire.  

 

Dénomination voie privée     

La propriété du Mont Bertaux a été vendue en différents lots.  La voie privée à l’intérieur de cette propriété a été 

dénommée « Allée du Mont Bertaux ». 
 

Programme voirie 2011 

Un avis d’appel public à concurrence a été publié dans la Manche Libre et Ouest-France concernant les travaux du 
hameau Valognes dans le cadre du programme de voirie 2011. Les entreprises doivent remettre leurs propositions 

avant le 27 mai 2011-16 H. La commission communale d’appel d’offres se réunira le lundi 30 mai 2011. 

 

Recensement de la population 
Le recensement des habitants de la commune se déroulera du 19 janvier 2012 au 18 février 2012.Madame Sophie 

BERTEAUX a été désignée coordonnateur communal pour cette opération. 

 

Elections sénatoriales 

La date du 25/09/2011 a été retenue pour l’organisation des prochaines élections sénatoriales .La désignation des 

délégués des conseils municipaux aura lieu le 17/06/2011. 
 

Réforme territoriale  
Le 02/05/2011, Monsieur Le Préfet du département de la Manche a notifié à l’ensemble des Maires, des Présidents des 

Etablissements de Coopération Intercommunale (EPCI) et aux Présidents des Syndicats de Communes et des 
Syndicats Mixtes le projet de schéma départemental de coopération intercommunale qui doit servir de base à 

l’établissement d’une nouvelle génération d’intercommunalités. Les différentes collectivités disposent d’un délai de 3 

mois à compter de cette notification pour formuler un avis sur ce schéma proposé par le Préfet. Le Préfet propose, pour 
la Communauté de Communes du Canton de St-Pierre-Eglise, une fusion avec les Communautés de Communes de la 

Saire et du Val de Saire. 

 

 
 



 

 

Eglise / Restauration du maître-autel 

Concernant les travaux de restauration du maître-autel de l’Eglise, Monsieur LEVEQUE, qui a en charge ces travaux, 
est venu remonter une petite partie de l’autel. Toutefois, le taux d’humidité étant trop élevé, il ne lui a pas été possible 

de mettre la résine. Madame BONNET, des services des Bâtiments de France, doit venir à Gonneville le 1
er
 juin 2011 

afin de donner un avis sur les devis pour le drainage extérieur de l’Eglise. 

 

Communauté de Communes du canton de Saint-Pierre-Eglise/ Gestion de l’Espace / Assainissement collectif  

Le Conseil Municipal précise que le schéma directeur pour l’assainissement ne pourra pas être révisé avant la mise en 

place des nouvelles structures territoriales. En ce qui concerne le maintien ou la modification du plan de zonage établi 
pour l’assainissement collectif, le Conseil Municipal prendra position quand la question sera réellement mise à l’étude 

à la Communauté de Communes. 

 

Communauté de Communes du canton de Saint-Pierre-Eglise 
- Délégué communautaire : Monsieur LEBUGLE informe le Conseil Municipal de sa démission de  délégué suppléant 

à la Communauté de Communes. 

 - Commission Gestion de l’Espace / Assainissement non collectif : suite au bilan établi par la Communauté de 
Communes sur les installations individuelles d’assainissement autonome, les  installations non conformes devront  être 

réhabilitées. Afin de mettre en place cette réhabilitation au niveau intercommunal et afin  d’obtenir des subventions de 

l’Agence de l’Eau, la Communauté de Communes devra avoir la compétence « réhabilitation et entretien en 
assainissement autonome ». 

 

Informations et interventions diverses 

- Urbanisme : depuis le 21/04/2011, ont été déposées en mairie, 1 demande de permis de construire et 2 demandes de 
certificats d’urbanisme. 

- Environnement : l’achat de tables de pique-nique sera étudié  à la prochaine réunion de conseil municipal. 

Les jardinières de fleurs seront mises en place la semaine prochaine. 
-  Entretien voirie communale : l’employé communal a commencé le débroussaillage de la voirie communale. 

- Dépistage bucco-dentaire dans les classes du groupe scolaire : le Centre Communal d’Action Sociale en partenariat 

avec l’Union Française pour la Santé Bucco-Dentaire a organisé une campagne de dépistage au cours de la semaine du 
6 au 10 juin 2011. 

- Subvention à l’Office de Tourisme Intercommunal Cotentin Val de Saire : Monsieur Le Maire donne lecture du 

courrier de remerciements de l’Office de Tourisme Intercommunal Cotentin Val de Saire pour l’attribution d’une 

subvention d’un montant de 500 €. 
- Elections 2012 : Elections présidentielles : 1

er
 tour, le 10 avril 2012 et le 2

ème
 tour, le 6 mai 2012. 

Elections législatives : les 10 et 17 juin 2012. 

 
 

 

 

 
Pour extrait conforme, le 29/07/2011 

Le secrétaire de séance :    Le Maire : 

 
E.BUELO    L. DUFOUR 


